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125 (centoventicinquesimo)  anniversario 
della Filarmonica Avvenire di Brusio 
 
 
Gentilissima presidente, stimato direttore, 
Care e cari musicanti della Filarmonica Avvenire  di 
Brusio,  
stimato pubblico, cari amici della musica bandistica, 
 
 
La Federazione Bandistica Cantonale è orgogliosa delle   
quattro Società di musica di lingua italiana del nostro 
Cantone dei Grigioni. Loro offrono un importantissimo 
contributo alla vita culturale delle valli  grigionitaliane. 
 
In qualità di presidente della Federazione Bandistica 
Cantonale ho il grande onore, nonché il piacere di 
porgervi i più calorosi saluti e i migliori auguri per il 
Vostro centoventicinquesimo anniversario.   
 
 
Oggi è un giorno di festa e di ringraziamenti! 
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 In occasione dell'odierno giubileo vorrei, in nome della 
Federazione Cantonale, congratularmi vivamente con La 
Filarmonica Avvenire Brusio per l'importante traguardo 
raggiunto. Auguro la necessaria tenacia e un futuro 
colmo di successi. 
 
Nei 125(centoventicinque) anni trascorsi la Filarmonica 
Avvenire Brusio ha saputo raggiungere alcuni eccellenti 
risultati. 
La sua storia è ricca di avvenimenti interessanti, che si 
possono leggere nel Libro del Giubileo Cantonale del 
2001.  
I presidenti e i direttori hanno saputo condurre la società 
con la necessaria tenacia per ben 125(centoventicinque) 
anni. 
 
Ringrazio tutti i soci attivi, i soci onorari e i veterani, tutti i 
presidenti e i maestri che si sono succeduti durante i 
centoventicinque anni di vita della società, che con 
grande impegno e spirito di  volontariato hanno messi il 
loro tempo a disposizione della nostra magnifica arte. 
 
Un ringraziamento speciale va pure al nostro socio 
onorario, ex membro della commissione di musica 
cantonale, direttore e amico Ivan Nussio. 
  
Ivan Nussio ha saputo portare in seno al comitato 
cantonale e alla commissione di musica la cordialità e lo 
spirito tipicamente latini. 
 
La musica bandistica è un'importante tradizione nel 
nostro cantone, nelle nostre valli e nei nostri paesi. 
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 Per mantere questa nostra cultura musicale occorrono 
tenacia, attacamento alla società e il spirito di 
collaborazione. 
 
In nome della Federazione Bandistica Cantonale ci 
congratuliamo con Voi per l’ importante traguardo 
raggiunto e auguriamo a tutti una gioiosa festa di 
compleanno. 
 
 
In segno di riconoscenza, ho il piacere di offrire alla 
gentile presidente signora Sandra Zala un piccolo 
presente quale simbolo della nostra comune 
appartenenza alla Federazione. 
 
 
7147 Vignogn, 19 maggio 2012 
 
 
            
 
 
 
 
      GRAUBÜNDNER KANTONALER MUSIKVERBAND 
      FEDERAZIONE BANDISTICA GRIGIONESE 
      UNIUN CHANTUNALA DA MUSICA DAL GRISCHUN 

  
 Robert Casanova, Kantonalpräsident 
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Cari amici e ospiti di lingua italiana 
Cari amici della musica bandistica 
 
Tre culture, tre lingue, tre regioni – è la diversità del 
nostro cantone, dei Grigioni – una singolarità della 
quale siamo orgogliosi e la quale vogliamo ammirare 
e mantenere. Che cosa sarebbe il nostro cantone 
senza l’elemento italiano, senza la freschezza e la 
serenità dei nostri amici delle Valli, senza i nostri 
concittadini di lingua italiana? 
 
La musica è molto importante per le relazioni 
umane, per la nostra vita. È la lingua che tutti 
capiscono. La musica unisce, la musica crea un 
ambiente di solidarietà e di benessere. 
 
Ringrazio tutti quelli che mantengono, sostengono e 
promuovono la musica bandistica, una cultura ricca 
e indispensabile.   
 
 


